

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
УНИВЕРСИТЕТА»

Кафедра логистики

ЧЖАН ЛУ

**СОСТОЯНИЕ ЛОГИСТИЧЕСКОЙ ОТРАСЛИ КИТАЯ
И ТЕНДЕНЦИИ ЕЁ ЦИФРОВИЗАЦИИ**

Магистерская диссертация
специальность 1-26 80 06 Логистика
профилизация Цифровая логистика

Научный руководитель
Мясникова Ольга Вячеславовна
кандидат экономических наук, доцент

Допущена к защите
«__» _____ 2021 г.
Заведующий кафедрой логистики
_____ А.Д. Молокович
кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

ЛОГИСТИКА, ЛОГИСТИЧЕСКАЯ ОТРАСЛЬ, ЛОГИСТИЧЕСКАЯ УСЛУГА, ПЕРЕВОЗКА, ТРАНСПОРТ, СКЛАД, ЦИФРОВИЗАЦИЯ

Цель магистерской диссертации – выявить тенденции цифровизации логистической отрасли Китая.

Объект исследования: логистическая отрасль Китая

Предмет исследования: состояние и тенденции развития логистической отрасли Китая.

Задачи исследования:

1. Изучить теоретические основы функционирования логистической отрасли.
2. Проанализировать происхождение, эволюцию и проблемы логистической отрасли Китая.
3. Предложить способы решения выявленных проблем и возможности развития логистической отрасли в будущем на основе ее цифровизации.

Результаты и их новизна: выявлены проблемы формирования логистической системы Китая и пути их устранения, в том числе на основе цифровизации.

Диссертация изложена на 75 страницах машинописного текста и состоит из введения, трех глав, заключения и списка использованных источников. Работа содержит 5 таблиц, 14 рисунков. Библиографический указатель содержит 64 источника.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

LOGISTICS, LOGISTICS INDUSTRY, LOGISTICS SERVICE,
TRANSPORTATION, TRANSPORTATION, WAREHOUSE, DIGITALIZATION

The aim of the master's thesis is to identify trends in the digitalization of China's logistics industry.

Research object: China's logistics industry

Subject of research: the state and development trends of the Chinese logistics industry.

Research tasks:

1. To study the theoretical foundations of the functioning of the logistics industry.
2. Analyze the origin, evolution and problems of China's logistics industry.
3. Propose ways to solve the identified problems and opportunities for the development of the logistics industry in the future based on its digitalization.

Results and their novelty: the problems of the formation of the Chinese logistics system and the ways of their elimination, including on the basis of digitalization, have been identified.

The thesis is presented on 75 pages of typewritten text and consists of an introduction, three chapters, a conclusion and a list of references. The work contains 5 tables, 14 figures. The bibliographic index contains 64 sources.